KURZ NOTIERT

Germersheim: Beim Kochen eingeschlafen



Der Mann wurde ins Krankenhaus gebracht. FOTO: VAN

Im Krankenhaus gelandet ist ein Mann, der gestern Nachmittag in seiner Wohnung Am Meßplatz beim Kochen eingeschlafen war. Wie die Polizei mitteilte, kam es durch das angebrannte Essen in der Wohung zu einer starken Rauchentwicklung. Die Feuerwehr musste die Tür eintreten, um den wohl alkoholisierten Bewohner herauszuholen. Er musste ins Krankenhaus und wurde noch nicht wieder entlassen. In der Wohnung entstand außer an der Tür und in den Töpfen kein Schaden. (red)